

Antrag Nr. 11-O-26-0167

CDU-Fraktion

Betreff:

Maaraubesucher schützen (CDU)

Antragstext:

Unstreitig ist die Maaraue eines der beliebtesten Landschaftsschutzgebiete. Sie erfreut sich einer hohen Beliebtheit und Nutzung. Radfahrer, Skater, Fußgänger, Wanderer, Läufer, Sportler und Kinder sind in großer Zahl anzutreffen.

Zugleich ist die Maaraue auch für Kraftfahrzeuge zugänglich. Dabei ist regelmäßig und vielfach zu beobachten, dass trotz der Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h diese nicht eingehalten wird. Immer wieder kommt es zu rücksichtslosen Fahrweisen und Gefährdungen. Gelegentliche Kontrollen erscheinen nicht effektiv. Es ist deshalb geboten, Maßnahmen zu treffen, die nachhaltig dafür Sorge tragen, dass höhere Geschwindigkeiten als 30 km/h nicht gefahren werden können.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, gestalterische und ggf. bauliche Maßnahmen zu erarbeiten, die in Verträglichkeit mit dem Landschaftsschutzgebiet geeignet sind, das Schutzziel - Einhaltung der Geschwindigkeit im Landschaftsschutzgebiet und Sicherung der vielfältigen Wegebeziehungen für den fußläufigen Verkehr und Radfahrer - zu sichern.

Mainz-Kostheim, 07.11.2011

Lauer